

Правила оказания Услуги «Абонентное юридическое сопровождение»

Редакция от 31 октября 2023 года

На основании настоящих Правил оказания Услуги «Абонентное юридическое сопровождение» (далее вместе именуемых «Правила») Общество с ограниченной ответственностью «1С-ВайзЭдвайс» (далее – «Исполнитель»), заключает с российскими и иностранными юридическими лицами и индивидуальными предпринимателями (далее – «Заказчики») договоры оказания профессиональных услуг (далее – «Договор») относительно Услуги «Абонентное юридическое сопровождение».

1. В соответствии с настоящими Правилами предусматривается оказание Исполнителем Заказчику следующих услуг:

- 1.1. Оказание консультационных услуг в области организации бизнес-процессов, координации работы подразделений компаний Заказчика, контроль за соблюдением правильности осуществления платежей, координация и контроль согласования документов с третьими лицами (контрагентами) в соответствии с политикой Заказчика, а также иные сопутствующие услуги.
- 1.2. Консультационные услуги в области соблюдения требований законодательства, налогообложения, а также иные юридические, консультационные и сопутствующие услуги.
- 1.3. Консультационные услуги по первичной экспертизе документов, предоставляемых на подпись Генеральному директору. В рамках проведения первичной экспертизы устанавливается факт соответствия предоставляемых на подпись документов требованиям действующего законодательства Российской Федерации и общим требованиям делового оборота.

2. Консультационные услуги оказываются по устным / письменным запросам Заказчика.

2.1. Исполнитель не осуществляет проверку:

- контрагентов Заказчика;
- реальности сделок, осуществляемых Заказчиком;
- подлинности предоставляемых документов, подписей или печатей контрагентов Заказчика;
- достоверности данных, указанных в первичной документации Заказчика, в том числе в счетах-фактурах.

3. Консультационные услуги не предполагают право Исполнителя давать Заказчику указания, обязательные к исполнению, т.е. Исполнитель не оказывает влияния на принятие управленческих решений Заказчика.

4. Заказчик обязан:

- предоставлять Исполнителю по его запросам документы, а также другую информацию и материалы, необходимые для оказания услуг в соответствии с Правилами;
- давать Исполнителю и его сотрудникам необходимые разъяснения по интересующим вопросам в ходе оказания консультационных услуг;
- оплачивать оказанные услуги в соответствии с условиями настоящих Правил.

5. Заказчик имеет право контролировать ход оказания услуг, не вмешиваясь при этом в деятельность Исполнителя.

6. Исполнитель вправе:

- получать у должностных лиц Заказчика разъяснения в устной или письменной форме по вопросам, возникшим

Rules for the provision of the Service “Subscription legal support”

Revision of October 31, 2023

Based on these Rules for the provision of the Service “Subscription legal support” (hereinafter collectively referred to as the “Rules”), Limited Liability Company “1C-WiseAdvise” (hereinafter referred to as the “Provider”) enters into agreements for the provision of professional services with Russian and foreign legal entities and individual entrepreneurs (hereinafter referred to as the “Customers”) (hereinafter referred to as the “Agreement”) regarding the Service “Subscription legal support”.

1. In accordance with these Rules, the Provider provides the following services to the Customer:

1.1. Providing consulting services in the field of organization of business-processes, coordination of the work of departments of the Customer's company, monitoring of compliance with the correctness of payments, coordination and monitoring of the approval of documents with third parties (counterparties) in accordance with the Customer's policy, as well as other related services.

1.2. Consulting services in the field of legal compliance, taxation, as well as other legal, consulting and related services.

1.3. Consulting services on the initial examination of documents submitted for signature to the General Director. As part of the initial examination, the fact of compliance of the documents submitted for signature with the requirements of the current legislation of the Russian Federation and the general requirements of business turnover is established.

2. Consulting services are provided upon oral/written requests of the Customer.

2.1. The Provider does not check:

- the Customer's counterparties;
- the authenticity of transactions carried out by the Customer;
- the authenticity of provided documents, signatures or seals of the Customer's counterparties;
- the reliability of the data specified in the Customer's primary documentation, including in the invoices.

3. Consulting services do not imply the right of the Provider to give the Customer binding instructions, i.e. the Provider does not influence the Customer's management decisions.

4. The Customer is obliged to:

- provide the Provider, upon his requests, with documents, as well as other information and materials necessary for the provision of services in accordance with the Rules;
- provide the Provider and its employees with the necessary clarifications on issues of interest during the provision of consulting services;
- pay for services provided in accordance with the terms of these Rules.

5. The Customer has the right to control the progress of the provision of services without interfering with the activities of the Provider.

6. The Provider has the right to:

- receive clarifications orally or in a written form from the Customer's officials on issues that arose during the provision of services in accordance with these Rules;

в ходе оказания услуг в соответствии с настоящими Правилами;

- отказаться от оказания услуг в случае непредставления Заказчиком всей необходимой информации и материалов, в том числе непредставления доступа к бухгалтерской базе данных, либо несвоевременной оплаты услуг Исполнителя в соответствии с условиями настоящих Правил;
При этом фиксированная стоимость услуг, установленная Приложением №1, не корректируется и должна быть уплачена Заказчиком.

7. Исполнитель обязан:

- оказать услуги в полном объеме в соответствии с условиями настоящих Правил;
- обеспечить сохранность документов, получаемых и составляемых в ходе работы в рамках оказания услуг по настоящим Правилам, не разглашать их содержание, кроме случаев, когда подобное раскрытие информации является обязательным в соответствии с требованиями действующего законодательства Российской Федерации.

8. Услуги в соответствии с условиями настоящих Правил прекращаются в случае отказа Заказчика от сервиса «Налоговый и бухгалтерский учет».

- refuse to provide services if the Customer fails to provide all necessary information and materials, including failure to provide access to the accounting database, or untimely payment for the Provider's services in accordance with the terms of these Rules;

In this case, the fixed cost of services established in Appendix No. 1 is not adjusted and must be paid by the Customer.

7. The provider is obliged to:

- provide services in full in accordance with the terms of these Rules;
- ensure the safety of documents received and compiled in the course of work as part of the provision of services under these Rules, not disclose its content, except in cases where such disclosure of information is mandatory in accordance with the requirements of the current legislation of the Russian Federation.

8. Services in accordance with the terms of these Rules are terminated if the Customer refuses from the "Tax and Accounting" service.